

Personil Polres Beltim Disuntik Vaksin Booster

Helmi M Fadhil - HELMI.JURNALIS.ID

Jan 15, 2022 - 20:36



BELITUNG TIMUR - Setelah Pemerintah resmi meluncurkan program vaksinasi Covid-19 dosis ketiga (vaksin booster) pada 12 Januari 2022. Kini Personel Polres Belitung Timur mendapat giliran dilakukan vaksin dosis ke-3 bertempat di Joglo Patriatama Polres Belitung Timur, Jumat (14/1/2022).

Vaksin dosis ketiga atau disebut vaksin booster adalah program vaksinasi dosis ketiga yang diadakan sebagai bentuk upaya lanjutan dari vaksinasi primer. Selain

itu, vaksin booster ini pun sebagai upaya untuk mengembalikan imunitas yakni agar herd immunity masyarakat bisa terbentuk dengan baik. Vaksin Dosis ke-3 ini akan diberikan kepada seluruh masyarakat Indonesia secara gratis.



Wakapolres Belitung Timur Kompok Agus Handoko, SH selaku Kasatgas Percepatan Vaksinasi Kabupaten Belitung Timur seijin Kapolres Beltim mengatakan hari ini Polres Belitung Timur melaksanakan Vaksin Boster Dosis ke 3 dengan prioritas untuk personel Polres Belitung Timur dengan target 100 dosis, yang dilaksanakan di Joglo Patriotama Polres Beltim dengan vaksinator dari Polres Belitung Timur.

" Vaksin dosis ketiga yang diadakan ini sebagai bentuk upaya lanjutan dari vaksinasi primer. Selain itu, vaksin booster ini pun sebagai upaya untuk mengembalikan imunitas agar herd immunity terbentuk dengan baik" ujar wakoplres.



Wakapolres menjelaskan, vaksin booster menyasar masyarakat yang telah melewati enam bulan setelah penyuntikan vaksin dosis kedua. Mereka cukup datang ke fasilitas layanan Vaksinasi dan menunjukkan identitas diri dan bukti sudah pernah mengikuti Vaksin Dosis 1 dan 2. Akan tetapi untuk tahap awal Vaksinasi booster ini diperuntukan bagi TNI, Polri, petugas kesehatan dan ASN terlebih dahulu karena kelompok inilah yang banyak berhubungan dengan masyarakat.

" Saya menghimbau agar masyarakat tetap mematuhi Protokol kesehatan dimanapun berada walaupun telah mengikuti Vaksinasi hingga dosis ketiga"
Tutup Wakapolres Beltim (* /HMF)